



**Nombre de alumno: Diana Laura Villatoro espinosa**

**Nombre del profesor: Javier Iván Godínez Hernández**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico**

**Materia: Desarrollo humano**

**Grado: 6°**

**Grupo: B**

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de enero de 2021.

CONCEPTO

Podemos decir que el desarrollo humano es un paradigma que abarca distintas formas de comprender la creación del entorno, desde que somos bebés hasta que somos adultos, es un proceso de cambio que dura toda la vida

Nueva medición internacional del IDH

- El IDH es una guía para la libertad de las personas

En el año 2011 México se encontró en una posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770, por lo tanto, México se posiciono en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano.

Postulados del hombre en el humanismo

**El hombre, como hombre, sobre pasa la suma de sus partes:** El hombre lleva a cabo distintas perspectivas para lograr tomar una decisión y que esa sea la correcta.

**El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano :** Cada persona es única en la vida y no podemos compararnos con otras, porque somos únicos en este mundo

**El hombre es consiente:** Como naturaleza el hombre es razonables y reflexivo sobre las decisiones que toma durante la vida

**El hombre tiene capacidad de elección:** Nosotros mismos somos el resultado de nuestras propias elecciones, así como tenemos la capacidad de aceptar los errores y saber que es bueno y malo para nuestra vida

**El hombre es intencional a sus propósitos:** Habla sobre las motivaciones y propósitos que tiene la vida y la forma de tomar sus decisiones dependen de esto

Principios de la formación de impresiones por Asch

- Las personas se esfuerzan por complacer a otras o igualarse
- Las mismas cualidades podría ocasionar impresiones diferentes
- Las impresiones tienen bases, las hay centrales y periféricas
- Cada rasgo que nos compone forma parte dentro de un todo

**La persona es libre y capaz de elegir**

- Somos capaces de retomar distintas opciones para poder tomar decisiones
- Si hubiese algo más allá de todas las cosas y de los objetos no contaríamos con la existencia
- Las personas tenemos la libertad de expresarnos y tomar nuestras propias decisiones.
- La existencia es la subjetividad, que no es discutible con nada porque es parte de la naturaleza.
- Las opciones penetran profundamente en el seno de la subjetividad existencial
- Al tomar decisiones podemos decir que hay una elección personal que gravita sobre la misma existencia.
- La existencia no es una idea, si no una realidad.

**El ser humano tiende a la trascendencia**

- Como seres humanos queremos siempre ser mejores o superar a otras personas
- El ser humano comprende una visión formidable en la obra de su misma creación
- El humanismo renacentista, en sí no niega la trascendencia > La persona humana busca la perfección en la plenitud de su propia naturaleza.
- Podemos tener muchas diferencias con las demás personas, pero todas las personas contamos con una dignidad que debemos de saber respetar.
- La primera tarea que tiene que cumplir un ser humano para brindarle sentido real a su vida es el recrearse
- Todas las acciones humanas que ignoremos, nos condenamos nosotros mismos a una incomprensión
- El mundo necesita que conozcamos los valores superiores

**Consecuencias de un humanismo en trascendencia**

- Crearíamos una sociedad sin fuerza, ni operatividad, muy limitada y todo lo contrario a lo que hace una mujer y un hombre para darle sentido a su vida
- Un humanismo sin trascendencia, no es un verdadero humanismo.
- Las acciones no tendrían sentido

BIBLIOGRAFIA UDS. Universidad del Sureste. 2021. Antología de Desarrollo Humano. Recuperado el 21 de mayo del 2020.